

RIO VASCO

cano de la Prensa donostiarra

o de 1984 ■ 40 Ptas.

Director: MIGUEL LARREA ZABALEGUI

Los piquetes arrojaron ayer la carga de dos camiones de bacalao procedente de Dinamarca

El Gobierno promete ayuda económica a los arrantzales

Habrán ayudas económicas y legales para los pescadores y armadores de los barcos ametrallados, según declaró el secretario de pesca marítima, Miguel Oliver, al término de la reunión que tuvo lugar ayer en Madrid con una comisión de arrantzales.

Mientras tanto, en la autopista Bilbao-Behobia, a la altura de Oyarzun, un piquete de pescadores arrojó al suelo parte de la carga de bacalao fresco que transportaban dos camiones daneses, como se puede ver en la foto de Usoz. Los camiones, con pescado comunitario, se dirigían hacia Galicia.

Para hoy está convocada una nueva manifestación en Ondárroa ante el reciente ataque francés, así como una reunión de delegados sindicales de los barcos arrastreros. Por otra parte, tres heridos de los heridos leves que estaban ingresados en el hospital de Brest llegaron en la madrugada de ayer a Ondárroa, junto con los familiares de los pescadores



La carga de dos camiones daneses fue arrojada al suelo.

que aún continúan ingresados. Dos de los marineros tendrán que permanecer un mes de baja, tras un reconocimiento médico que les realizaron en Bilbao. Francisco da Silva, uno de los heridos, ma-

nifestó que los franceses les habían tratado «como a perros. Nos han dado mal de comer, y no nos han dejado recibir visitas».

Páginas 9 y 10

España-CEE: Aprobado el borrador del calendario de ingreso

En Madrid también solicitaron la reunión con los franceses

LOS ARRANTZALES PIDEN EL CIERRE DE LA IMPORTACION DE PESCADO

La Administración española va a prestar todo tipo de asesoramiento jurídico en el juicio contra los patronos de los buques de pesca que fueron ametrallados la semana pasada en las aguas de interés económico de Francia, declaró ayer el subsecretario general de Pesca, Miguel Oliver, tras la reunión mantenida con representantes de los armadores españoles de buques de pesca.

Torres Murillo

MADRID. En la entrevista mantenida por los representantes de los armadores, entre los que se encontraban Joaquín Fernández, vicepresidente de la Asociación Nacional de Armadores de Bu-

ques de Pesca y José Ramón Gorrioch, armador del buque «Valle de Atxondo», se pasó revista a la situación del sector, en la que se reconoció que la flota pesquera española está en estos momentos hiperdimensionada, para las posibilidades reales de pesca. (PAGINAS 12 Y 13)



Un piquete arrojó hoy a la calzada de la autopista A-8, a su paso por la localidad guipuzcoana de Oyarzun, el bacalao que transportaban dos camiones, desde Francia a Galicia.